

Kreisvorstand nominiert Mark

rnz. Der Mannheimer SPD-Kreisvorstand hat erneut Lothar Mark als Kandidaten für die Bundestagswahl im Herbst nächsten Jahres nominiert. Lothar Mark vertritt seit 1998 Mannheim im Bundestag. Bei der letzten Wahl im Jahr 2005 wurde der 63-jährige Mark zum dritten Mal mit einem Direktmandat in den Bundestag gewählt. Der ehemalige Studiendirektor ist Mitglied im Haushaltsausschuss sowie stellvertretendes Mitglied im Auswärtigen Ausschuss und im Petitionsausschuss des Bundestages. Außerdem ist er Beauftragter der SPD-Bundestagsfraktion für Lateinamerika. Mit der Empfehlung des Kreisvorstandes befasst sich als nächstes der Kreisausschuss, in dem auch alle Ortsvereine vertreten sind. Die letzte Entscheidung trifft die Kreisdelegiertenkonferenz am 10. Januar.
